



Ganztagsschule Fährstraße · Fährstraße 90 · 21107 Hamburg · Tel: 040 / 42 876 29-0
ganztagsschule-faehrstrasse@bsb.hamburg.de · www.schulefaehrstrasse.hamburg.de



Elternbrief Februar 2024

29. Februar 2024

Liebe Eltern,

gerne möchte ich Sie mit dem Elternbrief Februar über Ereignisse und Abläufe des Schullebens an der GTS Fährstraße im vergangenen Monat informieren.

Am ersten Schultag des neuen Halbjahrs durften wir morgens erst einmal den Verwaltungstrakt nicht betreten, da die Spurensicherung zugange war. Über das **Zeugniswochenende** war eingebrochen und im **Verwaltungstrakt** alle **Türen aufgebrochen**, bzw. eingetreten und vier der sechs **Verwaltungsrechner** plus einige Laptops **entwendet** worden.

Während der laufende Unterrichtsbetrieb davon nicht beeinträchtigt war, konnten wir in der Leitungsgruppe und im Schulbüro mit zwei verbliebenen Behördenrechnern kurzfristig wie die jungen Leute einen Co-Working-Space betreiben. Als am nächsten Tag die Ersatzrechner geliefert wurden, waren wir allerdings auch nicht wirklich unzufrieden, die Bürotüren wieder hinter uns schließen zu können.

Am 9. Februar waren für die Jahrgänge **Vorschule bis Jahrgang 3** zahlreiche **Faschingspartys** mit ziemlich vielen Süßigkeiten in allen Klassenräumen angesagt und das Treiben auf dem Schulhof noch bunter als sonst. Der **Jahrgang 4** hatte an diesem Tag für eine sportliche Betätigung plädiert und so fanden wir uns in der **Eishalle Farmsen** wieder, die wir eineinhalb Stunden für uns allein reserviert hatten. Zum Ende unserer Eiszeit, die für viele Schülerinnen und Schüler der erste Gang auf eine große Eisfläche war, konnten fast alle ein Stück selbstständig mit den Schlittschuhen übers Eis gleiten.

In der **zweiten Februarwoche** konnten wir unsere jährlichen **Mathe-Tage** begehen: alle Klassen hatten jeweils immer eine Doppelstunde in einem Klassenraum Zeit, mit den handlungsorientierten Materialien mathematische Probleme zu lösen, bevor der Klassenraum wieder gewechselt wurde. An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei der Fachschaft Mathematik für die perfekte Organisation dieser Tage bedanken.

Und da schon alle begeistert an mathematischen Problemen gearbeitet haben, hat der **Jahrgang 4** mit der Teilnahme am **Mathe-Oskar** in der **Stadtteilschule Wilhelmsburg** die forschende Mathematik noch mit dem Kennenlernen einer weiterführenden Schule

verbunden.

Der **Jahrgang 4** hat in diesem Schuljahr in der Zeit der **Mittagspause Schwimmunterricht** und kann daher nicht am regulären Mittagessen teilnehmen. Nach zahlreichen Rückmeldungen und Verbesserungsvorschlägen der Schülerinnen und Schüler bereitet Herr Berber mit seinem Küchenteam nun immer sehr **abwechslungsreiche und schmackhafte Lunchpakete** als Mittagessen für die Schwimmteams vor.

Nachdem am Freitag des Zeugniswochenendes **zwei Drittel** der zur **Betreuung** angemeldeten Schülerinnen und Schüler **unentschuldigt nicht erschienen** sind, möchte ich an alle Eltern, die eine Ferienbetreuung oder einen Betreuungstag gebucht haben, ein weiteres Mal die ganz dringende Bitte richten: **Melden Sie Ihr Kind für die Betreuung ab, wenn sie nicht benötigt wird oder Ihr Kind erkrankt ist.** Wir haben die **Aufsichtspflicht** für die Zeit der Betreuung und der Sportverein Wilhelmsburg muss so lange den unentschuldigt fehlenden Schülerinnen und Schülern hinterher telefonieren, bis deren **Verbleib geklärt** ist. Wenn Sie am Anfang des Schuljahres **Betreuungszeiten** buchen, notieren Sie diese doch einfach im **Organizer Ihres Handys!** Das dauert ca. zwei Minuten und Sie können anschließend das ganze Schuljahr jederzeit nachschauen, welche Betreuungszeiten Sie gebucht haben.

Und wenn wir gerade bei Elterntipps sind, könnte ich noch empfehlen in **größere Kleidungsstücke** wie Jacken oder Regen-/Schneehosen den **Namen Ihres Kindes** einzuschreiben. Das könnte die Zuordnung der auf dem Schulgelände gefundenen Kleidungsstücke deutlich erleichtern und den Berg an Fundsachen markant reduzieren. Denkbar wäre auch eine **Beschriftung der Trinkflasche** Ihres Kindes, davon steht ebenfalls immer eine zweistellige Zahl zur Abholung bereit (das wäre aber das i-Tüpfelchen).

Diese Woche wurde nun mitgeteilt, dass die **Übergabe** der neuen **Zweifelhalle** in der **KW 15** erfolgen soll und wir dann womöglich tatsächlich in der zweiten Aprilhälfte allen Sportunterricht in der neuen Sporthalle abhalten können. Auch die geplante Durchführung des **Spieturniers Ende April** erscheint nun zunehmend realistisch.

Die **neue Mensa** und das **neue Klassenhaus** für Jahrgang 4 könnte nach Mitteilung der Projektleitung Ende August übergeben werden, wenn bis dahin der Bau optimal verläuft. Ich interpretiere diese Aussage dahingehend, dass wir erst **um die Herbstferien** herum einen Umzug des Jahrgang 4 in das neue Klassenhaus bewerkstelligen werden. Der betroffene Jahrgang wird dann für 1-2 Tage bewegtes Klassenzimmer praktizieren und wir freuen uns einfach schon auf unser schönes neues Gebäude.

Schönen Gruß,

Jochen Grob

Schulleiter

Schulversuch „Das Beste aus zwei Welten“